

ANTRAG

			Vorlage-Nr.: A 14/0464
WiN-Fraktion			Datum: 27.10.2014
Bearb.:	Stefanie Hahn	Tel.:	öffentlich
Az.:			

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Zuständigkeit
Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr	06.11.2014	Entscheidung

**Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am 06.11.2014
Verbesserung der Beschilderung und der Fahrbahnmarkierungen der B432, und westlich der Kreuzung Ohechaussee/Niendorfer Straße und auf der Niendorfer Straße Richtung Norden vor dem Gutenbergring**

Beschlussvorschlag

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr beauftragt die Verwaltung zusätzliche Hinweisschilder / oder „A7“-Markierungen auf der linken Fahrspur der B432, westlich des Kreisels Ochsenzoll, zusätzliche Richtungspfeile auf der B432 westlich der Kreuzung Ohechaussee / Niendorfer Straße und zusätzlich auf der Niendorfer Straße vor der Rechtsabbiegerspur Richtung Gutenbergring zu lassen.

Sachverhalt

1. Ortsunkundige Verkehrsteilnehmer, die westlich des Kreisverkehrs Richtung Autobahn fahren wollen, fahren auf der rechten Fahrspur Richtung Westen. Nach dem Passieren der Kreuzung „Ulzburger Straße“ stellen sie überrascht fest, dass sie auf die linke Fahrbahn wechseln müssen, wenn sie zur A7 fahren wollen. Für diese Aktion steht ein Straßenabschnitt von ca. 150 m Länge zur Verfügung, bei dichtem Verkehr für LKW's ein wenig knapp.
2. Von der A7 kommenden Autofahrern wird durch einen Vorwegweiser suggeriert, dass sie auf 2 Fahrbahnen Richtung Norderstedt bzw. Bad Segeberg fahren können. Kurz vor der Kreuzung Ohechaussee/Niendorfer Straße merken die Linksfahrer, dass sie die Fahrbahn wechseln müssen, wenn sie geradeaus fahren wollen. Bei dichtem Verkehr kommt es manchmal zu brenzlichen Situationen.
3. Aus Süden, vom Flughafen kommende Autofahrer, die auf der rechten Fahrbahn auf der Niendorfer Straße Richtung Norden fahren, stellen 100 m vor dem Gutenbergring überrascht fest, dass sie rechtsabbiegen müssen, wenn sie nicht die Fahrbahn wechseln.

Begründung:

Deshalb beantragt die WiN-Fraktion, zur besseren Information und Steuerung der Verkehrsteilnehmer, westlich des Ochsenzoll-Kreisels, westlich der Kreuzung Ohechaussee/Niendorfer Straße und auf der Niendorfer Straße ca. 200 m vor dem Gutenbergring zusätzliche Hinweisschilder und Fahrbahnmarkierungen aufbringen zu lassen.

Sachbearbeiter/in	Fachbereichsleiter/in	Amtsleiter/in	mitzeichnendes Amt (bei über-/ außerplanm. Ausgaben: Amt 11)	Stadtrat/Stadträtin	Oberbürgermeister
-------------------	-----------------------	---------------	--	---------------------	-------------------

Die Verkehrsteilnehmer erhalten frühzeitig die Information über ihre gewünschte Fahrtrichtung und können sich so rechtzeitig auf einen möglichen Fahrbahnwechsel einstellen. Gerade für LKW-Fahrer ein Vorteil, der Staus vermeiden hilft.

Anlagen:

Originalantrag der WiN-Fraktion